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Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la 

Universidad Anáhuac México, en la firma del Convenio de 

Vinculación con el Gobierno de Huixquilucan 

 

20 de junio de 2022 

Universidad Anáhuac México Campus Norte 

 

Muy buenas tardes a todos y a todas de veras, doctora Romina es un gusto 

como siempre tenerte entre nosotros y también maestra Giles es un gusto 

tenerte con nosotros, y un gusto que también nos visiten cada uno y cada una 

de las que están aquí, y saludar a los medios de comunicación que nos hacen 

favor de acompañarnos. 

 

Leía una breve historia muy importante que hablaba de un pueblo que cuando 

se sentó a reflexionar porque le había ido mal o le ha ido bien a lo largo de su 

historia, la reflexión final que hacía este pueblo era que en la medida que se 

habían mantenido firmes y fieles a sus valores centrales a los que les daba 

identidad en su comunidad habían salido adelante y en la medida en que al 
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contrario habían olvidado los valores que los regían los pueblos de alrededor, 

los enemigos, los habían conquistado, y creo que es muy valioso lo que hoy,  

doctora Romina lo que podemos hacer esta Universidad con el presidente 

municipal de Huixquilucan.  

 

Yo creo que lo que volvemos a hacer es  reafirmar nuestra identidad y nuestros 

valores en una época en la que cada vez es más complicado, cada vez es más 

difícil, valores como la solidaridad, valores como la responsabilidad social, 

valores como el sentido comunitario, valores como la preocupación por 

aquellos que menos tienen, creo que todo esto al fin y al cabo nos permiten 

acuerparnos como una sociedad y por eso para nosotros y yo así lo creo es un 

honor el poder colaborar con la presidencia municipal porque lo que nos 

permiten es justamente vivir más intensamente nuestros valores, nos permite 

profundizar y preguntarnos siempre por qué hacemos las cosas.  

 

Comentabas hace un instante este compromiso de las 30 becas que entrega la 

Universidad Anáhuac para que sea precisamente el municipio de Huixquilucan 

quien nos presenta a los y las jóvenes a las que se puede promover 

socialmente y que la verdad es que es un honor que se nos permita hacer eso, 

es un honor que se nos permita colaborar con tu presidencia municipal con 

estos programas de preocupación por los más vulnerables en el municipio de 

Huixquilucan. Porque al fin y al cabo esto es lo que nosotros somos, queremos 

ser una Universidad  que si se preocupa mucho por la excelencia académica y 

que si se preocupa mucho por la visión empresarial, pero nos preocupamos 

más por la promoción de las personas y por eso te agradezco muy 
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especialmente que nos des esta oportunidad de poder servir a la comunidad 

de Huixquilucan, de poder apoyar con generosidad a la comunidad de 

Huixquilucan, con la certeza de que los jóvenes que puedan aprovechar y las 

jóvenes que puedan aprovechar estas becas que entrega la Universidad van a 

ser el día de mañana hombres y mujeres que hagan mucho bien en sus 

comunidades, que hagan mucho bien en sus familias y sobre todo que sigan 

haciendo mucho bien por México. Muchas gracias por esta oportunidad, 

gracias, Romina por esta oportunidad, gracias Sheyla por esta oportunidad y 

estoy seguro de que este acuerdo que firmamos será de mucha relevancia para 

dejar también el futuro poder seguir haciendo realidad nuestro compromiso 

social también con quién menos tienen. 

Muchísimas gracias a todos. 
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